

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Optionsscheine
der
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
bezogen auf
Sony Group Corporation

Die Abspaltung der Sony Financial Group Inc ("**SFGI**") von der Sony Group Corporation wurde abgeschlossen.

Als Ergebnis dieser Abspaltung erhalten Sony Group Corporation Aktionäre 1 Aktie der SFGI für je 1 Aktie der Sony Group Corporation. Das Ex-Verteilungsdatum für diese Ausschüttung ist der 29. September 2025.

Aufgrund dieser Abspaltung wurden mit Wirkung zum 7. Oktober 2025 in Bezug auf die von der J.P. Morgan Structured Products B.V. oder J.P. Morgan SE begebenen Optionsscheine bezogen auf Sony Group Corporation (US8356993076) (die "**Aktie**" oder "**Depository Receipt**"), die folgenden Anpassungen vorgenommen:

Optionsscheine

ISIN	Strikepreis (in USD)		Ratio	
	alt	neu	alt	neu
DE000JV2P7T7	15,0	14,5411	0,1	0,1032
DE000JV32QD5	24,0	23,2657	0,1	0,1032
DE000JV32QB9	22,0	21,3269	0,1	0,1032
DE000JF8L8N9	23,0	22,2963	0,1	0,1032
DE000JH41ZG9	26,0	25,2045	0,1	0,1032
DE000JV32QC7	23,0	22,2963	0,1	0,1032
DE000JF7MTH8	29,0	28,1127	0,1	0,1032

London, 7. Oktober 2025
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Warrants
of
J.P. Morgan Structured Products B.V. / J.P. Morgan SE
linked to
Sony Group Corporation

The spin-off of Sony Financial Group Inc ("**SFGI**") from Sony Group Corporation was completed.

As a result of this spin-off, Sony Group Corporation shareholders would receive 1 share of SFGI for every 1 share of Sony Group Corporation. The ex-distribution date for this distribution is 29 September 2025.

Due to this spin-off, the following adjustments became effective on 7 October 2025 in respect of the Warrants linked to Sony Group Corporation (US8356993076) (the "**Share**" or "**Depository Receipt**") that were issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. or J.P. Morgan SE:

Warrants

ISIN	Strike (in USD)		Ratio	
	old	new	old	new
DE000JV2P7T7	15.0	14.5411	0.1	0.1032
DE000JV32QD5	24.0	23.2657	0.1	0.1032
DE000JV32QB9	22.0	21.3269	0.1	0.1032
DE000JF8L8N9	23.0	22.2963	0.1	0.1032
DE000JH41ZG9	26.0	25.2045	0.1	0.1032
DE000JV32QC7	23.0	22.2963	0.1	0.1032
DE000JF7MTH8	29.0	28.1127	0.1	0.1032

London, 7 October 2025

J.P. Morgan Securities plc